

## Tagesordnungspunkt 4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 05. Februar 2015

#### Ehemaliges Gerichtsgebäude

---

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Wir bitten den Magistrat, bei der Landesregierung nachzufragen, wie der Stand der Nutzung für die leer stehenden Gebäude des alten Gerichts ist.

Wir erinnern bei der Gelegenheit daran, dass für die zukünftige Nutzung des Gebäudes ein Bürgersaal vorgesehen ist bzw. wir für die künftige Nutzung einige Wünsche geäußert hatten.

Den SPD-Vorschlag zur Unterbringung eines Stadtmuseums im „Alten Gericht“ unterstützen wir.

Außerdem bitten wir, zu überdenken, ob der an der Albrechtstraße/Moritzstraße gelegene „60iger Jahre Neubau“ nach Installation sanitärer Einrichtungen für die Unterbringung und ärztliche und soziale Versorgung von Flüchtlingen nutzbar ist.

#### Beschluss Nr. 0005

1. Die Behandlung des Antrages wird zurückgestellt.
2. Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat in seiner nächsten Sitzung am 19.03.2015 über die beabsichtigte Entwicklung des ehemaligen Gerichtsareals zu berichten

+

+

#### Verteiler:

Dezernat I z.w.V.

Presber  
Ortsvorsteher